

Besuch einer DDR-Regierungsdelegation in Kuba (1974)

Kurzbeschreibung

Die DDR und das sozialistische Kuba nahmen 1963 formelle diplomatische Beziehungen auf und eröffneten im selben Jahr Botschaften in Havanna und Ost-Berlin. Fidel Castro und Erich Honecker trafen sich zu mehreren offiziellen Besuchen sowohl in der DDR als auch in Kuba. Dieses Foto zeigt die Ankunft der ostdeutschen Partei- und Regierungsdelegation mit einer ostdeutschen Interflug-Maschine in Havanna im Februar 1974. Während des Besuchs unterzeichneten Honecker und Castro eine „Deklaration über die Festigung der Freundschaft und Vertiefung der Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Kubanischen Republik“. Kuba schickte Studierende und später auch Arbeitskräfte in die DDR, während die DDR Zucker und Zitrusfrüchte importierte sowie Maschinen und technisches Wissen lieferte.

Quelle



Bundesarchiv, Bild 183-N0222-400 / Fotograf(in): Spremberg, Joachim

Quelle: Archivtitel: Kuba, Havanna.– Staatsbesuch von Erich Honecker und einer DDR-Delegation. Ankunft mit einem Flugzeug Iljuschin Il-62 der DDR-Fluggesellschaft „Interflug“ auf dem Flughafen Havanna und Begrüßung durch Fidel Castro. Aufnahmedatum: 20. Februar 1974. Foto: Joachim Spremberg. BA Bild 183-N0222-400.

© Bundesarchiv

Empfohlene Zitation: Besuch einer DDR-Regierungsdelegation in Kuba (1974), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-5064>
[14.02.2025].